



MELLE HERNÁNDEZ, Mónica

Consejera de la Cámara de Cuentas de la Comunidad de Madrid.

Funcionaria del Grupo A del Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, en el área de Economía Financiera y Contabilidad.

Títulos universitarios:

Licenciada y Doctora con Premio Extraordinario en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid.

Actuaria de Seguros por esa misma Universidad.

Diplomada en Ciencias Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid

Ha desarrollado su actividad docente e investigadora en la Universidad Complutense de Madrid, en el C.E.S.S.J. “Ramón Carande” (actual U. Rey Juan Carlos), en el Centro de Estudios Superiores Felipe II (Aranjuez), en la Universidad Europea de Madrid y en la Fundación de la Cajas de Ahorros Confederadas (FUNCAS).

Entre sus líneas de investigación figura el *Buen Gobierno y Responsabilidad Social de las Instituciones*, materia en la que cuenta con diversas publicaciones académicas así como Ponencias y Comunicaciones en diferentes cursos, seminarios y conferencias de carácter técnico y profesional. Ejemplos recientes de las mismas son: “Evaluación de políticas públicas: Transparencia y eficiencia” en los X Encuentros Técnicos de Órganos de Control Externo (Sevilla, Mayo 2013); Jornadas “Criterios de valoración en la contratación. El precio frente a otros valores”, de AESMIDE (abril 2015); Seminario internacional “La auditoría en el ámbito de la cultura” de *European Organization of Regional Audit Institutions* (EURORAI) (Dresde, octubre 2015); o las XV Jornadas Técnicas sobre el control externo de los fondos de la UE (Tribunal de Cuentas Europeo, Luxemburgo, noviembre 2015).

Entre sus artículos de carácter académico más recientes pueden citarse:

- “La responsabilidad social en el sector público”, *Revista de Responsabilidad Social de la Empresa*. 2014 Nº 18, Fundación Acción contra el Hambre Luis Vives, ISSN: 1888-9638. Madrid, pp. 17-43.
- “Madrid: desde las potencialidades hacia una nueva realidad económica”, en *Madrid, cuestión central. Autonomía y región metropolitana* (ed. Julio Vinuesa y José María de la Riva). 2004. UAM Ediciones, ISBN: 978-84-8344-337. Madrid, pp. 199-208.

En el ámbito de la Universidad ha sido Vicedecana de Estudios de Grado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Complutense de Madrid, participando en la elaboración del Libro Blanco y Evaluación de los estudios de grado impartidos en dicha Facultad por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA). También ha sido Directora del Magister en Responsabilidad Social y Sostenibilidad del Centro Superior de Estudios de Gestión (CSEG) de la Universidad Complutense de Madrid.

En el ámbito de la Administración Pública ha sido:

Asesora en el Gabinete del Secretario de Estado de Universidades e Investigación en el Ministerio de Educación y Ciencia.

En el Ministerio de Administraciones Públicas, Subdirectora General de Análisis Económico de las Comunidades Autónomas y Vocal Asesora en el Gabinete del Ministro de Administraciones Públicas, participando en el Comité de expertos para la creación de la Agencia Estatal de Evaluación de las Políticas Públicas y la Calidad de los Servicios (AEVAL). Asimismo ha sido miembro del Consejo Estatal de RSC de España en representación de las Administraciones Públicas.

Vocal Asesora para Asuntos Económicos y Financieros en el Gabinete de la Ministra de Vivienda

Subdirectora General de Promoción de Industrias Culturales, de Fundaciones y Mecenazgo del Ministerio de Cultura.

Directora General de Infraestructura del Ministerio de Defensa, donde dirigió la primera Memoria de RSC (2009) de un Departamento Ministerial en España, iniciando un camino de evaluación y mejora continua e incrementando los niveles de transparencia del Ministerio hacia la sociedad.